



2019-2020

# KAWANOE WEEKLY

R. 2. 1. 7

No. 24



「ザルツブルクにて」 油彩 谷 晶子



2019-2020年度国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニー

- 会 長 坂 宗 尚
- 幹 事 石 村 浩
- 会報委員長 寺 尾 浩 一
- 例 会 日 毎週火曜日  
12:10~13:10
- 例 会 場 四国中央商工会議所  
電 話 58-3530  
F A X 58-6294
- 事 務 局 四国中央商工会議所  
電 話 58-3530

## 新年のご挨拶

2019-2020 年度

会長 坂 宗 尚

新年あけましておめでとうございます。

旧年中は、ご支援、ご協力まことにありがとうございました。今年度も昨年同様よろしくお願いたします。

旧年中は、短期交換留学生の接待、ガバナー・ガバナー補佐来訪、甲子園での野球大会、家族旅行、一回目の家庭集会、徳島での 2670 地区大会、年次総会、クリスマス会等、矢継ぎ早にロータリー行事があり、かつ、私事にわたってもいろいろ忙しく、何とか無事にここまでこられたのは、石村幹事、事務局の高橋さんおよびロータリー会員の皆様のご支援のおかげだと思っております。感謝いたしております。

昨年度、会長エレクトのときは、CLP や長期戦略計画という言葉の意味がよくわかりませんでした。私なりに調べてみますと、会員減少を食い止めるために、魅力あるクラブを作り、入会者を多くするというのが RI の考えで、それを実行するのが、CLP (クラブリーダーシッププラン) です。これは短期ではなく長期で計画を立てて取り組んでほしいという意図から、CLP を推進する方策として長期戦略計画という概念が考えられたようです。ここで気になるのが戦略という言葉で、戦略

というのは侵略をイメージさせるので適切ではないとの意見もあるようです。

要するに近年のRIが推し進めているのは、「魅力あるクラブ作り」ということです。これを、川之江ロータリークラブの第一回目の家庭集会のテーマにしたのですが、ほとんどの方が「今の状態で魅力あるので、ことさら形を変える必要はない。」という考え方でした。RIは会員減少で、ロータリーは危機に瀕しているといっています。反して、皆様は危機でも何でもないとおっしゃっています。予想どおり、RIと川之江ロータリークラブとの認識の違いが見て取れます。この結果をみると、あえて危機意識を植え付ける必要はないと思います。ただ、世界のロータリーの考え方が変わってきていることは認識すべきだと思います。将来的に、日本のロータリーがRIから独立するといった事態が起こるかもしれません。

数年前に、RIから各クラブに長期戦略委員会を作り長期計画をたててくださいという通達があったので、当クラブは、当地区に特徴的な人材育成事業として、愛媛大学産業イノベーション学科紙産業コースに対する支援を決め、これを実行しています。本事業を当クラブの長期戦略計画事業と位置付けていますが、本事業は、ロータリー財団の補助金を受けているがゆえに、ロータリー財団と長期戦略委員会の共同事業のような形になっています。今年は、これまで行ってきた1年生に対する支援が、諸般の事情によりできなくなったため、紙産業コースの3・4年生を対象とした意見交換会を実施しました。就職を間近に控えた学生との会でしたので、学生・ロータリアンとも、より具体的な話ができ、双方にとって有意義なものでした。

以上、前期の事業を私自身のロータリーに対する知識を整理する意味で、書かしてもらいました。CLPと長期戦略委員会事業、この二つは従来のロータリー事業になかったものです。これを、うまく川之江ロータリークラブの実情にあわせて、無理なく実施された横内文行会長以降の会長さんは、ご苦労されたことと思います。後、半年の任期ですが、先人の努力を引き継ぎ、これらの事業を少しでも発展させていければいいなと思っております。

# 第2830回 例会記録 R. 1. 12. 24

## 出席報告

1. 出席会員 (52名中) 40名
2. 当日出席率 76. 92%
3. 前々回補足修正率 92. 31%  
(メイクアップ会員)
  - ・12/20 篠原 正能 会員 (伊予三島RC)

## 結婚記念祝 (12月)

- ・三好 重忠 会員 (51周年)
- ・矢野 隆志 会員 (50周年)
- ・三谷 進一 会員 (41周年)
- ・山下 哲 会員 (25周年)
- ・田辺 龍夫 会員 (16周年)

## 会長の時間

- ・ゴルフコンペ優勝者表彰  
優勝者 日浦 博基 会員

## 委員長の時間

- ・会計報告 向井 稔 会員
- ・書損じハガキキャンペーンのご案内  
国際奉仕委員長 尾藤 淳一 会員
- ・出席報告 出席委員長 石村 榮一 会員

## 会務報告

1. 新居浜南RC  
例会開催に関するお知らせ  
令和2年1月からもこれまで通り、毎月第1、第2、第3火曜日が例会日。これらが休会の場合は、第4または第5火曜日に振替。
2. ザ・ロータリアン 2020年1月号
3. ハイライトよねやま 237
4. 高山良二様  
カンボジア便り
5. 四国中央市就職準備フェア実行委員会  
「四国中央市就職準備フェア 2019」案内について
6. 2019年12月・2020年1月 近隣クラブ例会のお知らせ (出席委員会)

## ニコニコニュース

- 坂 …クリスマス会楽しかったです。親睦委員会の方々お世話になりました。
- 石村浩…親睦委員会の皆様、先週のクリスマス会ありがとうございました。  
先週 PSA プジョーシトロエンと FCA フィアット・クライスラーが経営統合して世界第4位の自動車グループになるニュースが入ってきました。「シトロエン」ブランドはなくならないで…。
- 石川隆…12月17日のクリスマス家族会、たくさん参加ありがとうございました。皆さん楽しめたでしょうか？親睦委員会の大きな行事もおおむね終了！あとは卓話4回を残すのみです。
- 石原…B班を代表して。B班全員出席です。今まであったかなー？
- 久保…クリスマス会楽しませていただきました。孫たちも2回目の参加でだいぶ慣れて楽しんでいました。石川委員長始め親睦委員会の皆様お疲れ様でした。
- 高橋…先週のクリスマス会、今年も家族で参加できて大変うれしく思っております。来年は一匹(1人)増えるかもしれませんので、また宜しく願い致します。親睦委員会の皆様お疲れ様でした。
- 寺井…17日のクリスマス会では、親睦委員会の皆様には大変お世話になりました。今回孫娘が初参加で、うれしかったのか会場内を元気いっぱい走り回っていました。
- 寺尾…クリスマス会、家族で楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。
- 森実…急遽欠席になって申し訳ありません。皆さん良いお年をお迎え下さい。
- 山川…写真ありがとうございます。
- 三谷…本日今年最終例会です。メンバー間の会話を楽しんで下さいませ！又、新年会で希望にあふれた年の初めにお会いできることを楽しみにしております！親睦委員会の皆様クリスマス会お世話になりました。ふけた！？写真ありがとうございます。  
本日 AM 7時 7℃、地下 23℃

上期の活動発表

(各委員会 担当)

—— 近隣RCの例会日 ——

1月9日(木)新居浜RC

(リーガ新居浜)

1月9日(木)観音寺RC

(観音寺商工会議所)

1月10日(金)伊予三島RC

(夜間例会)

三島商工会館にてメーカーシップの受付を  
しております。

1月14日(火)観音寺東RC

(16日に変更)

14日に観音寺グランドホテルにて10時  
～14時までメーカーシップの受付をして  
おります。

1月14日(火)新居浜南RC

(リーガ新居浜)

—— 例会プログラム ——

1月14日(火)

(職業分類委員会 担当)

出席表彰・誕生祝